

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Gewerbegutscheine zur solidarischen Unterstützung der Sarner Betriebe

Die letzten Wochen und Monate waren für alle herausfordernd. Jede einzelne Person wurde gezwungen, Neuland zu betreten und sich mit einschränkenden Massnahmen zu arrangieren. Das Coronavirus zieht sich nicht von einem Tag auf den anderen zurück. Vorderhand bleibt es in irgendeiner Art und Weise der Begleiter unserer Gesellschaft. Mit der Wiedereröffnung der Schulen, der Läden, der Restaurants etc. begann am 11. Mai 2020 eine Art «neuer» Alltag.

Dem Einwohnergemeinderat Sarnen ist es ein Anliegen, der Sarner Bevölkerung für die Ausdauer, für die Nachbarschaftshilfe, für das Zusammenhalten beim Abstandhalten, für die Solidarität und für vieles mehr zu danken.

In diesen Tagen werden deshalb alle 10'434 Einwohnerinnen und Einwohner (Stand 31. Mai 2020) einen Sarner Gewerbegutschein in der Höhe von CHF 20.00 erhalten. Der Einwohnergemeinderat Sarnen setzt damit ein Zeichen der Solidarität gegenüber dem lokalen Gewerbe und möchte die Sarner Bevölkerung dazu animieren, aktuell und auch in Zukunft die einheimischen Firmen zu berücksichtigen. Mit dieser Massnahme wird bewusst das lokale Gewerbe unterstützt, das in den vergangenen Monaten seine Türen entweder ganz schliessen musste oder seine Kundschaft nur eingeschränkt bedienen durfte. Der Gutschein ist bis 30. November 2020 einlösbar in den Geschäften sowie Gewerbe-, Gastro- und Dienstleistungsbetrieben der Gemeinde Sarnen (ausgenommen Migros, Coop, Denner, Aldi, Lidl und Otto's).

Der Sarner Gewerbegutschein hat die Einwohnergemeinde Sarnen aus eigener Initiative und ohne Rücksprache mit den Unternehmungen lanciert. Die über 800 Unternehmer und Selbständigerwerbenden auf dem Gemeindegebiet entscheiden selber, ob sie die Gutscheine als Zahlungsmittel akzeptieren möchten. Auf jeden Fall ist eine unkomplizierte Rückvergütung der eingelösten Gutscheine durch die Finanzverwaltung der Einwohnergemeinde Sarnen sichergestellt.

Bereits letzte Woche wurden die Sarner Betriebe angeschrieben und über die einmalig stattfindende Gutscheinaktion informiert. Den Unternehmern sowie Selbständigerwerbenden wurde in diesem Zusammenhang auch ein grosser Dank ausgesprochen für ihre Ausdauer und ihre Bereitschaft, den Blick zuversichtlich in die Zukunft zu richten.

Der Einwohnergemeinderat möchte in dieser herausfordernden Zeit bewusst ein Zeichen der Solidarität und Wertschätzung gegenüber dem lokalen Gewerbe setzen. Ziel dieser Solidaritätsaktion ist eine schnelle Ankurbelung der hiesigen Wirtschaft nach Aufhebung der Sanktionen und auch ein Zeichen an die Bevölkerung der Gemeinde Sarnen, das lokale Gewerbe zu berücksichtigen.

Pressemitteilung

Sich selbst oder jemandem eine Freude machen

Zahlreiche lokale Geschäfte und Dienstleister haben in letzter Zeit grosse finanzielle Einbusen erlitten. Wir möchten mit unserer Aktion dazu beitragen, dass Einwohnerinnen und Einwohner lokale Angebote berücksichtigen können, sei es beim nächsten Einkauf, bei einem Restaurantbesuch, Sarnen bietet viele Möglichkeiten, so Gemeindepräsident Jürg Berlinger. Gleichzeitig wollen wir der Sarnener Bevölkerung und all jenen, die sich in jüngster Zeit für andere eingesetzt haben, eine Freude machen, sagt Jürg Berlinger. Der Gutschein kann auch verschenkt werden, zum Beispiel an eine Person, die während dieser herausfordernden Zeit für jemanden etwas Gutes getan hat, führt Jürg Berlinger aus.

Insgesamt hat die Einwohnergemeinde Sarnen in den letzten Tagen rund 10'500 Gutscheine im Gesamtwert von rund CHF 210'000 in den Umlauf gebracht.

Sarnen, 17. Juni 2020

Kontakt

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli, Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 666 35 81

Fax 041 666 35 10

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch

Rückfragen

Gemeinde Sarnen

Jürg Berlinger, Gemeindepräsident

Telefon 079 218 53 09

E-Mail: sarnen@juerg-berlinger.ch